

On se souvient du hold up parfait réalisé par Laurent Garcia lors des dernières élections législatives puisqu'il avait arraché in extremis l'étiquette "En Marche".

Il s'était donc présenté dans la mouvance d'Emmanuel Macron.

Il s'est présenté comme étant tout neuf en politique et ce mensonge lui a été profitable. Ce matin,

interviewé sur les ondes de France Bleu, lorsque le journaliste le présente comme "apparenté La République En Marche", il le reprend en disant "non, non, je suis apparenté MoDem".

Il n'a même pas honte.